

# STADT UND LANDKREIS MÜN



## Lebendige Skulpturen

Mit einer spontanen Flashmob-Aktion auf dem Bürgerhausplatz wollten die Teilnehmer auf die kommende Gräfel-finger Skulpturenausstellung „Kunst im Kies“ aufmerksam machen. Auf das Kommando einer Trillerpfeife hin erstarrte jeder Besucher um Punkt 18.12 Uhr zu einer „freezing sculpture“. Die Ausstellung findet vom 16. bis 27. Juli auf dem Gelände der Firma Glück zum 75. Betriebsjubiläum statt und wird vom Kunstkreis Gräfel-fing präsentiert. Weitere Infos unter [www.Kunst-im-Kies.de](http://www.Kunst-im-Kies.de).

*Foto: Robert Haas*